

# BOSSMAN

## Babinsa Koramil 0811/18 Parengan Pantau Kegiatan Rapat Pembentukan Panitia Perangkat Desa

Basory Wijaya - [TUBAN.BOSSMAN.CO.ID](http://TUBAN.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 13:07



TUBAN, – Serda Totok Subiyantoro Babinsa Sugihwaras Koramil 0811/18 Parengan menghadiri rapat pembentukan panitia pengisian perangkat desa Th 2023 di balai Desa Sugihwaras, Kecamatan Parengan Kabupaten Tuban, Sabtu

(15/07/2023).



Pada Tahun 2023 di Kabupaten Tuban hampir seluruh desa akan melaksanakan pengisian perangkat desa pada Jabatan Perangkat Desa yang kosong karena Perangkat Desa berhenti atau karena susunan organisasi.

Kegiatan rapat pembentukan panitia pengisian perangkat desa Jejeruk dihadiri oleh Kades Bapak Mustadjab, Perangkat Desa, Ketua RT/RW, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat.

Bpk. Mustadjab Kades Sugihwaras dalam sambutannya mengajak masyarakat untuk mendukung panitia dan bersama-sama mensukseskan pengangkatan perangkat desa, agar organisasi pemerintahan desa dapat berjalan dengan lancar.

“masyarakat tidak perlu saling curiga mencurigai, Pemerintah Desa tidak akan mengintervensi, semua diserahkan kepada panitia,” Tegas Kepala Desa.

Dalam kesempatan yang sama Babinsa Sugihwaras Koramil 0811/18 Parengan menyampaikan, terkait pengisian perangkat desa akan mengisi kekosongan perangkat, kami mengajak kepada seluruh putra – putri terbaik desa yang memenuhi syarat untuk mendaftar. Tokoh masyarakat diharapkan ikut menginformasikan atau mensosialisasikan kegiatan kepada anggota masyarakat

diwilayahnya.

“Saya berharap warga masyarakat untuk tetap menjaga situasi yang aman dan kondusif saat penjaringan Perangkat nanti, serta panitia yang nanti terbentuk untuk dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya” Harap Babinsa.

Lebih lanjut Babinsa menghimbau kepada warga agar selalu mentaati prosedur ataupun aturan yang ada dalam pelaksanaan kegiatan perekrutan perangkat desa yang ada di Wilayah Kecamatan Parengan khususnya dan wilayah Kabupten Tuban pada umumnya.

“Semoga kegiatan pemerintah bisa berjalan aman dan sukses,” Tutup Babinsa.  
(Faro)